

Die Schwalbacher sammelten Müll ein



Schöffengrund-Schwalbach (re). Auch in diesem Frühjahr veranstaltete die Kultur- und Sportgemeinschaft Schwalbach wieder ihre Aktion „Saubere Landschaft“. Und die große Menge an Unrat, den gedankenlose Zeitgenossen in freier Natur liegengelassen hatten und der nun von den freiwilligen

Helfern gesammelt wurde, machte die Wichtigkeit dieser Aktion deutlich. Die häufig gebrauchte Ausrede „Ich werfe nichts weg, also hebe ich auch nichts auf“ scheint an Wirkung zu verlieren: Die Veranstalter freuten sich, daß mehr Helfer als im vergangenen Jahr erschienen waren. (Foto: Burle)